



Zusammenkünfte, Themen und Anliegen:

10. September 2012: 5 Personen

Jahresplanung beschlossen:

1. Sudan
2. Jugend
3. Gebet für verfolgte Christen
4. Einkehrtag für CSI in Seitenstetten
5. Glaubensgespräche beibehalten
6. Austausch „Was uns bewegt“ beibehalten

08. Oktober 2012: 8 Personen

Gebetsabend für verfolgte Christen geplant

05. November 2012:

Gebetsabend für verfolgte Christen, 40 Teilnehmer

12. November 2012: 5 Personen

Nachbesprechung des Gebetsabends, Thema Christenverfolgung in den Schulen, Weihnachtsgrüße an gefangene Christen, Einkehrnachmittag in Seitenstetten, Gebetstext für verfolgte Christen wird gesucht, Was können wir für unsere Pfarre tun?

03. Dezember 2012: 7 Personen

Weihnachtsgrüße an Gefangene Christen, CSI-Einkehrnachmittag fixiert. „Von verfolgten Christen lernen“, Gebetsabend im Jänner,

14. Jänner 2013: 8 Personen

Rückblick auf 16 Schulstunden zu Christenverfolgung, Rückblick auf Weihnachtsgrüße, Vorbereitung des Gebetsabends am 28. Jänner, Beschluss, einen Kreuzweg als Gebet für verfolgte Christen zu gestalten. Euro 325 für syrische Flüchtlingskinder an CSI- Ö überwiesen.

28. Jänner 2013

Gebetsabend für verfolgte Christen: 20 Teilnehmer

04. Februar 2013: 5 Personen

Nachbesprechung des Gebetsabends, Vorbereitung des Einkehrnachmittages in Seitenstetten am 28. Februar, Neue Briefkontakte mit gefangenen Christen werden versucht, Werbung Schweigemarsch in Wien

28. Februar 2013

Besinnungsnachmittag mit P. Laurentius in Seitenstetten, 23 Teilnehmer

11. März 2013: 7 Personen

Rückblick auf insg. 26 Stunden zu Christenverfolgung in den Schulen, Nachbesprechung des Besinnungsnachmittages, Wie wirkt sich der Zustand unserer Pfarre auf unseren Glauben aus?, Vorbereitung des Kreuzweges am 17. März

17. März 2013

Kreuzweg für verfolgte Christen im Pfarrsaal, 20 Teilnehmer

08. April 2013: 6 Personen

Nachbesprechung des Kreuzweges, Pastorale Strategie am Beispiel Jesu, Wie können wir für die Kerze der Hoffnung mehr Unterschriften erreichen?

13. Mai 2013: 6 Personen

Erfahrungsaustausch wie es mit dem Unterschriftensammeln im Familien- und Bekanntenkreis ging, CSI – Ö bittet um finanzielle Unterstützung syrischer Christen, Welche Möglichkeiten haben wir?

03. Juni 2013: 5 Personen

Vorbereitung einer Info-Veranstaltung mit P. Ghoneim im Pfarrsaal, Fixierung des Sommerausfluges in das KZ Mauthausen.

24. Juni 2013

19 Uhr Gebet für Syrien

19,30 Uhr Vortrag Pater Ghoneim: Syrien – Schlachtfeld eines blutigen Konfliktes

50 Teilnehmer, Euro 731 Spenden.

Juli 2013: 6 Personen

Nachbesprechung des Syrienvortrages, weitere Spendenwerbung, Rückblick auf das vergangene Arbeitsjahr, Ausflug ins KZ Mauthausen, Werbung für den Vortrag in Amstetten am 17. September von CSI-Generalsekretär Dr. Elmar Kuhn über „Religionsfreiheit auch für Christen!“

Zusammengestellt von Hermann Leimer